

Vóley: la Primera de Alma Juniors regresó a la competencia y venció a Unión y Las chicas Sub 14 de Alma Juniors ganaron



Vóley: la Primera de Alma Juniors regresó a la competencia y venció a Unión

Después de mucho tiempo la Primera División del Club Alma Juniors retornó a la competencia oficial.

Lo hizo en el torneo que organiza la Asociación Santafesina de Vóleibol, que este viernes por la noche disputó su primera fecha.

El elenco esperancino dirigido por Franco Martínez venció a Unión de Santa Fe por 3 a 1 (17-25) (25-19) (25-13) (25-20).

De esta manera Alma Juniors comenzó el certamen con el pie derecho y ya piensa en la segunda fecha en la que enfrentará a Rowing de Paraná el domingo 18 de abril desde las 19.

Las chicas Sub 14 de Alma Juniors ganaron todos sus partidos en Santa Fe

Las categoría Sub 14 femenina de Alma Juniors participó este sábado del encuentro clasificatorio organizado por la Asociación Santafesina de Vóleibol en cancha de Villa Dora de Santa Fe.

Las esperancinas tuvieron una jornada perfecta y ganaron sus tres encuentros.

El primero ante Villa Dora “A” por 2 a 1, el segundo frente a Unión de Santa Fe por 2 a 0 y el ultimo ante Villa Dora “C” por 2 a 0.

Este domingo la categoría Sub 12 de Alma Juniors jugará su encuentro en cancha de Banco Provincial de Santa Fe.